

festero en Alcoy

izado por el Ayuntamiento, se celebrará en el Teatro Circo un extraordinario concierto de exaltación de música alcoyana, en el que toma parte la Orquesta Sinfónica y la Coral Polifónica. Programa de dicho concierto es totalmente de obras y autores alcoyanos y en él obresale la famosa misa a cuatro voces del maestro Pérez Laporta, interpretada conjuntamente por la Orquesta y la Coral.

UNCTONES DE GUINOL Y MARIONETAS

Como en años anteriores, también en el presente, y los días 18 y 19 del actual, habrá en el Cine Monterrey sesiones funciones de teatro Guinol y Marionetas, especialmente dedicadas al público infantil.

(Pasa a la pág. 5)

El domingo será bendecida la imagen y altar de San Juan de Ribera

or el obispo auxiliar de Valencia, doctor González Moralejo

en el Santo Sepulcro serán pronunciadas tres conferencias sobre el nuevo santo

En honor de San Juan de Ribera, y con motivo de la indicación de la imagen y altar que, dedicados al santo, han sido emplazados en la capilla del Santo Sepulcro, se celebrarán solemnes cultos religiosos los días 6, 7 y 8 de corrientes.

Dichos días, a las siete y media de la tarde, habrá en la indicada Iglesia del Santo Sepulcro, exposición, estación, ejercicio, misa participada, reserva y gozos al santo.

En estos días, y acabada misa y la reserva, serán pronunciadas tres conferencias históricas-religiosas sobre el santo arzobispo, por don Juan Blanquer Copovi, rector de la Parroquia de San



bajo el puente de San Jorge y junto al río Barchet, poco a poco se ha ido formando un pintoresco núcleo de chabolas, conocido con el pomposo nombre de Barrio de las Latas por la materia de que estaban formadas la mayor parte de ésquinas, muchas de las cuales la autoridad ha ordenado su demolición, evitando así el auge y crecimiento de esta «ciudad satélite». (SOTO ESTUDIO).

La tombola de Acción

Católica fue inaugurada el domingo

A las once de la mañana del domingo quedó inaugurada la gran tombola de caridad que Acción Católica ha instalado en la Plaza Mayor, y cuyos resultados económicos serán destinados a la caridad interparroquial. Al acto de la inauguración asistieron las autoridades locales y numeroso público.

“El Berberisch”, premio de marchas moras en el concurso del ayuntamiento

Su autor, José María Ferrando, es de Onteniente

Dirige la banda Unión Artística Musical de aquella localidad

El Jurado calificador del Concurso de Marchas Moras convocado por el Ayuntamiento en el mes de enero último, ha hecho público el fallo del certamen, acordando por unanimidad conceder el premio al trabajo que lleva por lema «El Berberisch», que resultó ser original de don José María Ferrando Pastor, de Onteniente.

El premio está dotado con tres mil pesetas y a dicho concurso fueron presentados cinco trabajos.

José María Ferrando Pastor es autor de un disco microsúper de varias marchas moras y actualmente dirige la banda Unión Artística Musical de Onteniente. La marcha mora premiada será estrenada por la banda Primitiva de nuestra ciudad, en la Fiesta del Pasodoble que se celebrará en la Glorieta, el próximo día 21 de los corrientes.

MUEBLES SANCHIS

SANTA ISABEL, 5 PLAZA DE LAS ERAS ALCOY — TELÉF. 42333

Falleció doña Elvira

Brutinel Terol

Era viuda del ilustre pintor don Fernando Cabrera Canto

A avanzada edad, el sábado falleció en nuestra ciudad doña Elvira Brutinel Terol, viuda del ilustre pintor alcoyano don Fernando Cabrera Canto. El domingo a mediados celebróse el entierro de la finada, al que asistió numeroso público.

A los hijos de la finada, especialmente a don Francisco y don Fernando, distinguidos amigos nuestros, enviamos la muestra de sentido pésame. Descanse en paz.

Los diputados provinciales tomaron el sábado posesión de sus

cargos

En el Palacio Provincial de Alicante tomaron el sábado posesión de sus cargos de miembros de la Excm. Diputación, para los que resultaron elegidos en las elecciones consiguientes, don Enrique Oltra Moltó y don Francisco Vitoria Laporta, alcalde y teniente de alcalde, respectivamente, del Ayuntamiento de nuestra ciudad.

Bolsas de viaje a cinco alumnos del preuniver-